



Almería, 13 de junio de 2013

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 170.000 EUROS A LA REFORMA DE CUATRO CENTROS DE ALMERÍA CAPITAL, VÉLEZ-RUBIO Y HUÉRCAL DE ALMERÍA

La Consejería de Educación, a través del Ente Público de Infraestructuras y Servicios Educativos, adjudica las obras de mejora del colegio Madre de la Luz y el Conservatorio Profesional de Música de Almería capital, el CEIP Doctor Guirao de Vélez-Rubio y el CEIP 28 de febrero de Huércal de Almería, que beneficiarán a 2.445 alumnos y alumnas

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de ampliación y mejora de cuatro centros educativos de la provincia de Almería en el marco del Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA). Se trata del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Madre de la Luz y el Conservatorio Profesional de Música en Almería capital, el CEIP Doctor Guirao Gea de Vélez-Rubio y el CEIP 28 de febrero de Huercal de Almería, obras en las que se invertirán 172.366,55 euros y que generarán alrededor de 30 empleos durante su ejecución.

En Almería capital, en el Conservatorio Profesional de Música la reforma consistirá en la reparación de diversos aseos, la sustitución de puertas de acceso a cubierta y galería desde la torre de administración, la sustitución del acristalamiento en el tragaluz de cubierta y la colocación de pasamanos en la cubierta para garantizar la seguridad. Esta actuación, adjudicada a la empresa Construcciones Gaygbe S.L. por 50.068,51 euros y con un plazo de ejecución de un mes y 24 días, mejorará las condiciones de enseñanza de 1.092 alumnos y alumnas.

En el CEIP Madre de la Luz, también en la capital almeriense, la actuación supondrá la modernización de las persianas y ventanas en varias aulas y espacios del centro, así como en la colocación de rejas. La obra, adjudicada a la empresa Herysan 2007 S.L. por 13.586,09 euros y un plazo de ejecución de un mes y 11 días, beneficiará a 687 niños y niñas.

En el CEIP 28 de Febrero de Huércal de Almería la actuación, adjudicada a la empresa Construcciones Gaygbe S.L. por 63.294,60 euros y con un plazo de ejecución de tres meses y 18 días, consistirá en la modernización de carpinterías exteriores, la reforma de la instalación eléctrica y la mejora de la iluminación de los espacios docentes. De la obra se beneficiarán los 449 alumnos y alumnas que estudian en este colegio.

Por último, en el CEIP Doctor Guirao Gea de Vélez-Rubio la actuación se centrará en la impermeabilización parcial de cubiertas, la sustitución parcial del muro delimitador del recinto escolar y la mejora de aseos. También se reformarán las líneas de alimentación eléctrica de dos puertas motorizadas, se sustituirá la puerta de acceso a uno de los aularios y se repasarán los revestimientos y pinturas del centro. La obra, adjudicada a la empresa Torresa Proyectos + Obras S.L. por 45.417,35 euros y con un plazo de ejecución de dos meses y 21 días, beneficiará a 217 niños y niñas.

Estas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar



NOTA DE PRENSA

el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Almería, el Plan OLA prevé generar en torno a 732 puestos de trabajo mediante la realización de obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).